

PDI investiga triple homicidio frustrado en La Pintana

La PDI y la Fiscalía investigan un triple homicidio frustrado ocurrido en la madrugada de ayer en La Pintana, en la RM. No se registraron personas detenidas.

El hecho ocurrió en la esquina de calle Santa Rosa con Lo Martínez, donde un grupo de sujetos desconocidos se enfrentó a disparos con dos personas que estaban al interior de un vehícu-

lo.

En primera instancia al lugar llegó el ECOH (Equipo del Crimen Organizado y Homicidios) de la Fiscalía y personal de Carabineros que encontró en el sitio a dos hombres con múltiples heridas de bala en sus cuerpos, por lo que lo que fueron trasladados al SAR de La Pintana. Debido a la gravedad de sus heridas fueron deri-

vados al Hospital Padre Hurtado, donde ayer se encontraban internados.

Un hombre llegó por sus propios medios a la Clínica Dávila, en La Florida, donde fue atendido debido a que tenía heridas de bala en un costado del torso y en sus manos.

El fiscal Juan Carlos Hidalgo señaló que se investigará si este hombre habría

participado en la balacera registrada en La Pintana. Sin embargo, sostuvo que según sus propios dichos y de familiares, habría sido víctima de un robo con intimidación y con violencia, resultando herido en una de sus manos y en el costado de su torso".

Por orden de la Fiscalía, el caso es indagado por la Brigada de Homicidios de la PDI. ☺